

## PRESENTACION

*Tal y como lo establecimos en la presentación del volumen dos de nuestra Revista, la medida de editar todos los números del año en una sola entrega, ha dejado de tener vigencia. Naturalmente esa decisión era de carácter transitorio, mientras se subsanaban problemas de tipo editorial.*

*La Revista, a partir de la próxima edición seguirá publicándose dos veces al año, tratando de llevarles siempre artículos de un buen nivel profesional. Siguiendo esta línea editorial en ésta les hacemos entrega de un material que seguro será de su interés.*

*Sobre el tema tan actual de la informática se presenta un aspecto histórico-polémico que integra orígenes y tendencias en forma por demás interesante; en cuanto a los sistemas se trae un artículo que argumenta sobre las características de micro-sistema que poseen las bibliotecas y otro sobre la conmutación bibliográfica que en el fondo se presenta como alternativa ante la dificultad de la disponibilidad universal de publicaciones. Las microformas son un avance en la adquisición y almacenaje de información, especialmente en las bibliotecas académicas; por eso con agrado hemos incluido un escrito al respecto y otro artículo referido a Colombia sobre los centros de documentación.*

*Por último quiero agradecer a todos nuestros suscriptores y lectores en general por el entusiasmo con que han acogido nuestra Revista hasta ahora y el que le sigan ofreciendo de ahora en adelante, cuando toma la presidencia del Comité de Redacción la doctora Rocío Herrera Cortés, quien aparecerá en nuestros créditos editoriales desde el próximo número.*